



Hoy por la mañana se ha celebrado el primer pleno del Consejo de Participación de la Infancia y la Juventud de la legislatura en la Sala de Actos del Consell de Formentera. En la sesión, presidida por la presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, y que cuenta con la vicepresidencia de la consellera de Juventud, Vanessa Parellada, han participado los estudiantes de las tres escuelas de la isla, CEIP Mestre Lluís Andreu, CEIP Sant Ferran de ses Roques y CEIP Pilar de la Mola, que forman parte de este órgano.

Los niños han hecho un repaso de las peticiones que han recaudado entre sus compañeros de clase para hacer al Consell de Formentera. Entre las que han destacado las mejoras en los parques infantiles, el transporte público, el uso de las energías renovables y del reciclaje, entre otros asuntos relacionados con su día a día.

La presidenta ha recogido sus peticiones y les ha informado de que tal como se había pedido en plenos anteriores el proyecto del parque de patinaje (*skatepark*) ya está a punto de comenzarse a ejecutar, al igual que la creación de un parque infantil a Sant Ferran por el que ya se dispone de los terrenos. “Nos alegra que los niños y jóvenes de la isla puedan participar en la toma de decisiones de nuestra institución con encuentros como el de hoy y nos aporten sus ideas y necesidades”, según ha declarado Alejandra Ferrer que ha asegurado que “hemos tomado nota de las reclamaciones y nos ponemos desde hoy mismo a trabajar”.

Los niños y jóvenes han explicado su experiencia el pasado 20 de noviembre, Día Internacional de la Infancia, en el que participaron en el pleno del Parlamento balear. La consellera de Comercio Ana Juan, la consellera de Educación y Cultura, Susana Labrador, y la consellera de Deportes, Paula Ferrer también han asistido al acto. Este órgano se reúne con carácter bianual.

**26 de noviembre de 2019**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**